

#VOTACIONES

AJUSTAN RECURSOS PARA ELECCIÓN DEL 2 DE JUNIO



A más tardar a principios de febrero el árbitro electoral ajustará su proyecto presupuestario, el cual impactará en la reducción de un 25 por ciento de la contratación del personal eventual para organizar la elección del 2 de junio, un equivalente a 825 puestos menos respecto a otros procesos.

En tanto, la Junta Local del INE anunció que destinará



PERSONAS MENOS PARA LOS COMI-CIOS DE 2024. 360 millones de pesos para la elección del 2 de junio, desde capacitación, reclutamiento de funcionarios de casilla y los recorridos e instalación de los centros de votación.

Al final, en el Paquete Fiscal 2024 el monto que se le dio al órgano creció aún en dos millones de pesos, al quedar la cifra en tres mil 168 millones 385 mil 700 pesos. GERARDO GARCÍA

FOTO: ESPECIAL



META. Se destinarán 360 mdp para comicios.

I